

## QU’EST-CE QU’ID1N ?

L'Identification Premières Nations (ID1N) authentifie de manière claire et vérifiable les entreprises et entrepreneur·e·s des Premières Nations.

Le logo de l'Ourse permet d'identifier facilement les produits et services authentiques, tandis que le [Répertoire](#) consultable en ligne affiche tous les membres ID1N.

**NOTRE RAISON D’ÊTRE**

ID1N, c’est une marque par et pour les Premières Nations. L’Ourse et son répertoire distinguent les produits et services authentiques des imitations, importations et contrefaçons. L’Ourse est la réponse par excellence aux enjeux d’appropriation culturelle !

## LE PROCESSUS D’AUTHENTIFICATION

Qui peut utiliser l’Ourse ID1N ? Artisan·e·s, artistes, commerçant·e·s, travailleur·se·s autonomes, PME, grandes entreprises et organisations — à condition d’être Premières Nations. Les personnes admissibles sont des entrepreneur·e·s de tout genre qui détiennent une carte de statut émise par le gouvernement fédéral. Pour les entreprises, la propriété et la gouvernance doivent être Premières Nations à plus de 50 %.

## LE RÉPERTOIRE ID1N

Le Répertoire ID1N est consultable sur le site web [id1n.org](http://id1n.org). Il s’agit d’un outil essentiel, autant pour les consommateurs individuels que pour les acheteurs institutionnels. Ce répertoire est la réponse par excellence aux enjeux d’auto-identification, puisque l’identité Première Nation de tous les membres inscrits a été dûment vérifiée par l’équipe ID1N. Adieu fauxtochtonie !



**DES ENTREPRISES  
ET ENTREPRENEUR·E·S  
DES PREMIÈRES NATIONS**

## TU VEUX DEVENIR MEMBRE ? VOICI COMMENT !

- 1 Tu consultes la page web [id1n.org](http://id1n.org), puis tu cliques sur « S’inscrire ». Tu remplis le formulaire d’inscription (environ 5 minutes) et tu consens aux conditions.
- 2 Une fois l’identité, la propriété et la gouvernance confirmées, ta demande est approuvée.
- 3 Tu obtiens ainsi la licence d’utilisation du logo de l’Ourse et ton code QR, permettant aux consommateurs de vérifier ton authenticité. Ton profil est ajouté au Répertoire ID1N.
- 4 Tu peux maintenant afficher le logo et ton code QR sur tes réseaux sociaux, sites web, cartes d’affaires, signatures courriels, enseignes, véhicules d’affaires, produits et services.

## TU VEUX SOUTENIR L’OURSE ?

- Recherche, repère et exige l’Ourse comme preuve d’authenticité !
- Utilise le Répertoire ID1N pour trouver des produits et services près de chez toi.
- Porte le message, parle de l’Ourse, sensibilise les gens qui t’entourent.
- Participe à la lutte à l’appropriation culturelle en signant le pledge de soutien à la cause ([support.id1n.org](http://support.id1n.org)).

## L’OURSE AU FÉMININ

Pourquoi l'Ourse ? Parce qu'elle incarne la force de celles qui protègent l'héritage, la culture et les savoirs — comme une maman ourse protège ses oursons.

## WHAT IS ID1N ?

First Nations Identification (ID1N) clearly and verifiably authenticates First Nations businesses and entrepreneurs. The Bear logo makes it easy to identify authentic products and services, while the online [Directory](#) lists all ID1N members.

## OUR PURPOSE

ID1N is a mark created by and for First Nations. The Bear and its directory distinguish authentic products and services from imitations, imports, and counterfeits. The Bear is the ultimate answer to the challenges of cultural appropriation!

## THE AUTHENTICATION PROCESS

Who can use the ID1N Bear? Artists, artisans, merchants, self-employed workers, small to large businesses and organizations — as long as they are First Nations. Eligible individuals are entrepreneurs of all kinds who hold a status card issued by the federal government. For businesses, ownership and governance must be more than 50% First Nation.

## THE ID1N DIRECTORY

The ID1N Directory is available on the [id1n.org](#) website. It is an essential tool for individual consumers as well as institutional buyers. This directory is the ultimate answer to the challenges of self-identification. Indeed, the First Nations identity of all registered members has been verified by the ID1N team. Goodbye pretendianness!



## WANT TO BECOME A MEMBER?

### HERE'S HOW!

- 1** Go to the website [id1n.org](#), then click on "Sign up." Fill out the registration form (about 5 minutes) and agree to the terms.
- 2** Once your identity, ownership, and governance are confirmed, your application is approved.
- 3** You will then receive the license to use the Bear logo and your QR code, allowing consumers to verify your authenticity. Your profile is added to the ID1N Directory.
- 4** You may now display the logo and your QR code on your social media, websites, business cards, email signatures, store signs, business vehicles, products, and services.

## WANT TO SUPPORT THE BEAR?

- Seek out, locate and demand the Bear as proof of authenticity!
- Use the ID1N Directory to find products and services near you.
- Spread the word, talk about the Bear, and raise awareness among those around you.
- Join the fight against cultural appropriation by signing the pledge of support ([support.id1n.org](#)).

## BEWARE, A SHE-BEAR!

Why is the ID1N Bear a female? Because she embodies the strength of those who protect our heritage, culture and knowledge — just like a mother bear protects her cubs.